

Editorial

Desde que en 1999 comenzó la andadura de la experiencia de una revista para nuestra asociación ASEPUMA, se han ido alternando los números ordinarios con extraordinarios de forma que la colección de trabajos docentes y de investigación ha ido creciendo de una forma notable.

La incorporación a la revista de las Actas de las diferentes Jornadas hace que el volumen de comunicaciones presentadas alcance un notable valor al estar accesibles a todos los investigadores de una forma rápida y eficaz con las opciones de búsqueda que proporciona DOAJ en <http://www.doaj.org/>

El noveno número que presentamos contiene entre sus artículos los dos trabajos que consiguieron el Premio ASEPUMA de Jóvenes Investigadores en la edición de 2008.

Desde esta paginas este Consejo Editorial quiere felicitar a las compañeras Ana Fernández Carazo y a María del Carmen García Centeno por la consecución de este premio de una forma brillante. Asimismo, animar desde estas páginas a los diferentes asociadas y asociados a participar en la edición del próximo año.

Los restantes trabajos de este número ordinario representan algunas orientaciones de las investigaciones de los grupos de trabajo de diferentes universidades que se han desarrollado a lo largo de diferentes años, así las universidades de Málaga, Oviedo y Valencia muestran en estos trabajos colectivos la eficiencia de la colaboración entre los diferentes miembros, de forma que esto anime a otros grupos a colaborar entre si para que se realicen aportaciones científicas más productivas y con una mayor rapidez.

